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Дорогие читатели!
Продолжается подписка на Ше-

бекинскую районную газету «Крас-
ное знамя» на 2-е полугодие 2018 
года.

Стоимость подписки 555 рублей 
84 копейки. Для инвалидов первой 
и второй групп установлена льго-
та, им подписка на газету обой-
дется в 488 рублей 76 копеек. 

Подписку можно оформить в от-
делениях связи  и у почтальонов.

Шебекинцы также могут под-
писаться на газету «Красное зна-
мя» в ее редакции всего за 228 
рублей. В этом случае читателям 
нужно будет регулярно приходить 
в редакцию по адресу: город Ше-
бекино, улица Московская, 17, и 
получать там газету.

Вам нравится наша газета?
Вы ее выписываете? Спасибо! 

И другим это посоветуйте

Все на танцы!
Ретро-дискотеки для людей старшего поколения 

стали любимыми формами отдыха шебекинцев. 
Начиная с 7 июня, Центр культурного развития 
приглашает на вечеринки каждый четверг к 20 
часам на открытую площадку.

 В программе дискотеки не только танцы под 
музыку разных десятилетий, но и танцевально-
развлекательные моменты, позволяющие объеди-
нить и познакомить людей.

Т. ЮРЬЕВ.

Поможем всем миром
Шебекинская центральная районная библиотека 

уже 95 лет работает на ниве просветительства, 
обслуживая читателей города и района. 

К сожалению, в настоящее время учреждение остро 
нуждается в новой детской литературе, так как фонды 
безнадежно обветшали. Она обращается к неравнодуш-
ным людям с просьбой об оказании помощи в попол-
нении фондов сельских библиотек книгами для детей 
и юношества, принять участие в акции «Подари книгу 
ребенку!», организовать приобретение и сбор детских 
книг различной тематики 2012-2017 годов выхода. 

Вы можете быть уверены, что каждый рубль ваших 
пожертвований пойдет на благое дело и поможет детям 
шебекинских сел стать грамотнее и  гармоничнее. 

Р. МУРОМСКИЙ.

«Донбасс –- боль души моей»
   На втором этаже  Шебекинского Дворца куль-

туры, в одном из залов, начала функционировать 
фотовыставка работ членов Союза писателей 
России, которые побывали в так называемых «го-
рячих точках».

 «Донбасс – боль души моей» - так называет-
ся фотовыставка, на ней желающие смогут уви-
деть…  Впрочем, не стану раскрывать секрет, 
приходите в ДК и вы сами все увидите.

  Наш корр.

Почетный радист России 
живет в Шебекино

4 мая этого года заслуженному мастеру спорта 
России, неоднократному чемпиону мира и дру-
гих крупнейших международных соревнований 
Александру Николаевичу Гончарову Министерством 
связи России присвоено звание «Почетный радист».

Текущий сезон  очень успешно начался  для 
Александра Николаевича: за неполные полгода он 
успел стать обладателем Кубка России и завоевал 
звание чемпиона страны.

Очень завидное постоянство. Так держать!
Т. ЛОГОВСКОЙ.

З июня в Шебекин-
ском  районе прошел 
Единый день предвари-
тельного голосования. 

С 8 утра на территории 
района открыли свои две-
ри 14 счетных участков – 
это 18,2% от обычного их 
количества в день основ-
ных выборов. 

«Единая Россия» деле-
гировала избирателям 
право самим выбрать 
кандидатов от партии на 
выборы в сентябре. 

Легитимность обеспечи-
ли прошедшие обучение 
члены счетных комиссий 
и переданные им накану-
не Единого дня предва-
рительного голосования 
10 724 наборов бюллете-
ней. Они были снабжены 
голографической маркой 
и подписями членов ко-
миссии. Система защиты 
позволила исключить по-
вторное голосование.

В этом году голосование, 

как и в ходе прошлогодних 
праймериз, организовано 
по рейтинговой системе, 
то есть отдать свой голос 
можно было сразу за не-
скольких кандидатов.

 - Счетные участки были 
оснащены всем необхо-
димым для проведения 
предварительного голо-
сования, соблюдены все 
требования и техниче-
ские условия. Отмечу, 
что с каждым разом все 
больше неравнодушных к 
судьбе своего края людей 
проявляют большой инте-
рес к предварительному 
голосованию и активно в 
нем участвуют. Отрадно, 
что это не только члены 
и сторонники партии, но 
и все желающие избира-
тели, - отметил секретарь 
Шебекинского местного 
отделения партии «Еди-
ная Россия» Сергей Вла-
димирович Степанов. 

Мы поинтересовались у 

некоторых наших земля-
ков:  «Почему вы пришли 
голосовать?» 

- Я приняла участие в 
предварительном голосо-
вании, потому что имею 
право на это. Считаю, это 
правильно, что организо-
вали такое голосование. У 
человека появляется вре-
мя для того, чтобы принять 
обдуманное решение, сто-
ит ли голосовать за того 
или иного кандидата в наш 
совет, - считает жительни-

ца Шебекино Валентина 
Ивановна Аулова. 

В конце июня в каждом 
отделении партии пройдут 
партийные конференции. 
На них единороссы вы-
двинут победителей пред-
варительного голосования 
в качестве кандидатов на 
сентябрьские выборы.  

Ю. ТРОФИМОВ.
Голосование на счетном 

участке в спорткомплексе 

“Юность”.
Фото автора.

Шебекинцы проявили неравнодушие

На состоявшемся заседании кол-
легии при главе администрации Ше-
бекинского района, вела  которое 
заместитель главы администрации  
Шебекинского района – руководитель 
по внутренней и кадровой политике Г. 
А. Шаповалова, был рассмотрен во-
прос об итогах отопительного сезона   
2017–2018 годов и разработке ком-
плексных мероприятий по подготовке 
инженерной инфраструктуры, объ-
ектов социальной сферы и жилищ-
ного фонда к эксплуатации в осенне-
зимний период 2018-2019 годов. 

С докладом выступили председа-
тель комитета строительства, транс-
порта и жилищно-коммунального 
хозяйства администрации Шебе-
кинского района Д. М. Рубанов и 
содокладчики - директор ШМУП 
«Шебекинские тепловые сети»  Е. А. 
Мишнев, директор ООО «Шебекино-
дом» и ООО «Управляющая органи-
зация «Жилищник» О. М. Середенко.

Отчет о ходе реализации про-
екта «Управление здоровьем» на 

территории Шебекинского района 
на основе мониторинга функциони-
рования офисов семейных врачей и 
фельдшерско-акушерских пунктов 
сделала заместитель главного врача 
по поликлиническому разделу рабо-
ты Шебекинской центральной район-
ной больницы Е. В. Кармалицкая. С 
информацией о функционировании 
ОСВ и ФАПов на территории Боль-
шетроицкого медицинского округа 
(благоустройство территории, осна-
щенность оборудованием) выступил  
главный врач  Большетроицкой рай-
онной больницы С. Б. Чаплыгин. 

С информацией о взаимодей-
ствии пограничной службы с гла-
вами администраций поселений 
Шебекинского района в погранич-
ной зоне и о порядке пересечения 
государственной границы Россий-
ской Федерации выступил началь-
ник отдела (комендант пограничной 
комендатуры) в городе Шебекино 
В. В. Винаков.

Ю. ТРОФИМОВ.                                       

Заседание коллегии

Сформировано руководство 
избирательной комиссии

Постановлением Избирательной комиссии 
Белгородской области председателем избиратель-
ной комиссии Шебекинского городского округа по 
проведению выборов депутатов Совета депутатов 
Шебекинского городского округа первого созыва 
назначен Игорь Николаевич Мешковой.

На состоявшемся 30 мая заседании избира-
тельной комиссии Шебекинского городского 
округа были избраны заместитель председателя 
избирательной  комиссии  Светлана Викторовна 
Колесникова и секретарь избирательной комис-
сии Надежда Викторовна Нирко. Эти  решения 
утверждены соответствующими  постановлениями 
избирательной комиссии.

Ю. ТРОФИМОВ.
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Не знаю, кому как, а 
мне в Большетроицкое 
почтовое отделение всег-
да приятно заглядывать. 
Помещение добротное, 
уютное, заведующая 
отделением  Валенти-
на Ивановна Серенко – 
сама приветливость: и 
подскажет,  и расскажет,  
о чем ее попросишь.

Не стало исключением 
и последнее мое посеще-
ние данного отделения. 

Не хочу  кривить душой, 
признаюсь, что больше 
всего меня интересо-
вал вопрос подписки на  
«Красное знамя».

- Работаем над подпи-
ской, стараемся,  хотя у 
нас очень много другой 
работы, - сказала Вален-
тина Ивановна. - Могу 
обрадовать вас: газета 
«Красное знамя» наряду с 

Секретарь Общественной палаты области Ан-
дрей Никитский, представляя проект «Испыта-
но на себе», отметил, что его можно сравнить с 
контрольной закупкой, только темы подсказывает 
сама повседневная жизнь.

Каждый общественник сталкивается с различны-
ми услугами в сфере образования, здравоохранения, 
ЖКХ и других социально значимых областях. И как по-
лучатель услуг нарабатывает определенный опыт: по-
ложительный или отрицательный.

 «Если мы увидим системные проблемы, то исполь-
зуем полномочия Общественной палаты: напишем в 
соответствующие инстанции свои предложения по 
устранению нарушений, по улучшению работы», – от-
метил Андрей Никитский. 

Общественники приглашают жителей области под-
сказывать проблемные точки по электронной почте 
opbo31@yandex.ru.

Пресс-служба Общественной палаты Белгородской области.

В. И. Серенко: 
«Подписная компания идёт полным ходом»

газетой «Тысяча советов»  
пользуется  наибольшей 
популярностью у наших 
земляков. Неплохо выпи-
сывают  «Белгородскую 
правду» и «Белгородские 
известия». Оформить 
подписку кое–кто прихо-

дит к нам в отделение, а 
многие выписывают пе-
риодику у почтальонов, 
когда пенсию им прино-
сят.

Наши сотрудницы – на-
род доброжелательный, 
исполнительный, мне жа-

ловаться на них -  грех… 
Конечно, случаются не-
доразумения, накладки в 
работе по подписке, но  
мы их стараемся исправ-
лять.

 Т. ЛОГОВСКОЙ.
   Фото автора.

Именно так называлось ме-
роприятие, что проводилось в 
Шебекинском  агротехническом 
ремесленном техникуме.

На встречу с выпускниками дан-
ного учебного заведения прибыли 
работники Шебекинского город-
ского центра занятости населения 

во главе с директором Д. И. Кирил-
ловым, представители различных 
предприятий, которые функциони-
руют в нашем районе.

Мероприятие состояло из двух 
частей:  в первой, официальной, 
выступили с информацией Д. И. 
Кириллов,  некоторые менеджеры 

предприятий, затем  собравшим-
ся был показан документальный 
фильм о Шебекино, о трудовых до-
стижениях наших земляков, орга-
низациях,  где они трудятся.

После этого выпускники были 
разбиты на три группы по профес-
сиям, с ними работники  центра за-
нятости провели занятия.

Т. ЛОГОВСКОЙ.
     Фото автора.

«Траектория карьеры»

В области реализуется проект «Создание систе-
мы поиска (привлечения) кадров» («Заяви о себе!»)

Проектом, координирующим органом которого вы-
ступает департамент внутренней и кадровой политики 
области, предусмотрены мероприятия, направленные 
на увеличение притока соискателей, готовых к посту-
плению на гражданскую и муниципальную службу.

В команду проекта вошли представители не только 
департамента внутренней и кадровой политики области, 
но и представители органов государственной власти, 
органов местного самоуправления, а также управления 
по труду и занятости населения и подведомственных 
ему центров занятости и рекрутинговых агентств.

Достичь поставленной цели команда проекта пла-
нирует путем использования различных источников 
и современных методов поиска персонала, инфор-
мирования граждан о возможностях поступления на 
гражданскую и муниципальную службу, выстраивания 
взаимодействия со всеми структурами, участвующими 
в системе поиска и подбора кадров. 

Результатом проведенной работы должно стать вне-
дрение системы поиска (привлечения) кадров в орга-
нах государственной власти и органах местного са-
моуправления».

Белгородские общественники 
запустили проект «Испытано на себе»

Реализуется проект «Заяви о себе!»

 «Об условиях приватизации
 муниципального имущества»

 В соответствии с Федеральными законами Российской Фе-
дерации от 21.12.2001 г. N178-ФЗ «О приватизации госу-
дарственного и муниципального имущества», от 22.07.2008 
г. N159-ФЗ «Об особенностях отчуждения недвижимого 
имущества, находящегося в государственной собственно-
сти субъектов Российской Федерации или в муниципальной 
собственности и арендуемого субъектами малого и среднего 
предпринимательства, и о внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской Федерации», согласно 
протоколу заседания Инвестиционного совета при главе ад-
министрации Шебекинского района от 06.04.2018 г., адми-
нистрация Шебекинского района   п о с т а н о в л я е т: 
 1. Приватизировать объект недвижимости, находящийся в 
собственности Шебекинского района – нежилое помещение 
с кадастровым номером 31:18:0701020:46, общей площадью 
25,3 кв.м., расположенное по адресу: Белгородская область, 
г. Шебекино, ул. Ленина, д. 87.
 2. Утвердить стоимость имущества, указанного в пункте 1 
настоящего постановления, в сумме 803 220 (восемьсот три 
тысячи двести двадцать) рублей 00 копеек, без учета НДС, 
согласно отчету об оценке рыночной стоимости  муниципаль-
ного недвижимого имущества N236.Н/589.18 от 11.05.2018 
г., выполненному обществом с ограниченной ответственно-
стью «Консалтинговая группа «АВЛ».
 3. Предусмотреть при приватизации муниципального иму-
щества преимущественное право на приобретение аренда-
тору индивидуальному   предпринимателю Артеменко Ва-
лентине Александровне (ОГРНИП 304312024500101).
 4. Поручить комитету муниципальной собственности и зе-
мельных отношений администрации Шебекинского района 
(Кононов Р. М.) подготовить и направить заявителю проект 
договора купли-продажи в десятидневный срок с момента 
подписания настоящего постановления.
 5. Настоящее постановление опубликовать в Шебекинской 
районной общественно-политической газете «Красное зна-
мя».
 6. Контроль за исполнением постановления возложить на 
первого заместителя главы администрации Шебекинского 
района М. В. Кривцова.

 С. СТЕПАНОВ,
глава администрации Шебекинского района.

Постановление администрации Шебекинского 
района от 31.05.2018 г. № 616

С наступлением жаркой погоды 
неприятные запахи вновь перио-
дически тревожат шебекинцев. 
Идут они с полей фильтрации, 
куда в прошлом году поступали 
сточные воды с производства ли-
зина ЗАО «Завод Премиксов N1», 
где станция физико-химической 
очистки стоков не полностью 
справлялась с концентрирован-
ными сточными отходами.  

Все последние месяцы эти остат-
ки органики – остатки перебро-
дившего крахмала, накопившиеся 
в прудах-накопителях и не являю-
щиеся токсичными, постепенно 
перерабатываются и утилизиру-
ются. На этой работе задейство-
вано много техники, она работает 
круглосуточно. Потому утилизация 
отходов вскоре  будет завершена. 
Это произойдет до конца июня, за-
веряет руководство предприятия. И 
после этого можно будет, наконец, 
забыть о запахах.

И все-таки многие недоверчивые 
шебекинцы спрашивают: не по-
вторятся ли неприятности  снова? 
Построены, работают ли сегодня 
новые очистные сооружения ЗАО 
«Завод Премиксов N1» и насколь-
ко эффективно справляются они с 
очисткой стоков? 

Напомним, что первая очередь 
новых очистных сооружений на 
предприятии была сдана в эксплуа-
тацию в марте этого года. И первый 
этап очистки стоков уже дает свои 
результаты.

- В большом метан-реакторе из 
нержавеющей стали, объемом 5,8 
тысячи кубических метров проис-
ходит очистка стоков по основному 
загрязнению ХПК, который и вызы-
вает неприятные запахи, - рассказал 
начальник службы водоотведения 
предприятия С. Н. Мельников.  - 
Процесс очистки  имеет пять ступе-
ней. На первой стадии – флотации – 
удаляется максимальное количество 
взвешенных веществ. В процессе 
бескислородного сбраживания под 
действием анаэробных организмов 
концентрация органических веществ 
снижается на 90 процентов. 

На стадии аэробной очистки в 
четырех автономных биореакто-
рах под действием другой группы 
микроорганизмов происходит раз-
ложение оставшихся органических 
соединений. Песчаные фильтры 
полностью очищают воду от органи-
ки, оставляя лишь единичные при-
меси. Ультрафиолетовое облучение 
окончательно обеззараживает сто-
ки до состояния чистой воды.

Состояние активного ила, где 
микроорганизмы разлагают стоки,  
и все процессы на других этапах 
очистки постоянно анализируют-
ся,  контролируются и фиксируются 
специалистами лаборатории пред-
приятия. Химический анализ пока-
зывает: стоки очищаются практиче-
ски полностью и больше не несут 
угрозу возникновения запахов. 

И это только после первых ста-
дий очистки. Уже завершен монтаж 
второй очереди очистных сооруже-
ний, здесь сейчас ведутся пуско-
наладочные работы. На специаль-
ной станции находятся песчаные 
фильтры и  происходит ультрафио-
летовое обеззараживание стоков. 
По завершению работ очистные 
сооружения будут соответствовать 
всем установленным стандартам и 
требованиям.

- После того как сточные воды, об-
разующиеся в результате деятель-
ности  предприятия, пройдут все 
этапы очистки, это будет абсолютно 
чистая вода, которая по своим ха-
рактеристикам будет приближена 
к питьевой и станет пригодна для 
рыбохозяйственной деятельности, - 
сообщил главный инженер ЗАО «За-
вод Премиксов N1» С. Н. Першин.

Ю. ТРОФИМОВ.

Чтобы все было чисто и без запахов 


